

***Тренировочные упражнения
по написанию эссе***

1 paragraph

Экологические проблемы были предметом многочисленных исследований в последние годы. Работая над проектом о проблемах окружающей среды в России, я нашел таблицу с полезной информацией и проанализировал ее.

Ecological problems have become the subject of numerous studies in recent years. While doing my own project on environmental problems in Russia I found a table with some useful data and analysed it.

1 paragraph

Экологические проблемы были предметом многочисленных исследований в последние годы.

В рамках моего проекта о проблемах окружающей среды в России, я нашел таблицу с полезной информацией и проанализировал ее.

Ecological problems have become the subject of numerous discussions in recent years. As part of my project on environmental problems in Russia, I have found a table with some useful statistics and analysed it.

1 paragraph

Считается, что подростки больше не интересуются чтением. Цель моего проекта, над которым я сейчас работаю, выяснить какие литературные жанры наиболее популярны у подростков в Зетландии. В рамках проект я нашел таблицу с полезными сведениями и проанализировал ее

It is believed that teenagers are no longer interested in reading. The aim of the project I am currently doing/working on is to find out what literary genres are popular with teenagers living in Zetland. As part of my project, I have found a diagram with some useful data and analysed it.

1 paragraph

Понятно без слов, что экологические проблемы широко обсуждаются по всему миру. Поэтому я сейчас работаю над проектом о проблемах окружающей среды в России. Я нашел таблицу с полезной информацией и пришел к интересным выводам.

It goes without saying that ecological problems are widely discussed all over the world. I am therefore currently working on my project on environmental problems in Russia. I have found a diagram with some relevant data and come up with quite interesting findings

Согласно данным из таблицы можно увидеть, что

В целом, таблица иллюстрирует наиболее распространенные причины использования смартфонов. Большинство опрошенных заявляют, что они используют телефоны для электронной почты

Overall, the data from the table illustrates the most common reasons for using smartphones. The majority of the respondents claim that they use their phones for emailing.

3 paragraph

Анализируя таблицу, я могу выделить, что в 5 раз больше людей читают военные рассказы, чем тех, кто выбирают рассказы про любовь

Analysing the table I can **point out** that 5 times more people read war stories than those who opt for romance.

Таблица показывает \ иллюстрирует
существенную разницу между самыми
популярными и менее популярными
жанрами книг.

3 paragraph

The table demonstrates \ illustrates a marked
difference between the most popular and the
least popular book genres

Напротив, разница между цифрой (теми, кто
любит) за рассказы о животных и рассказами
про любовь незначительная. Это менее 10 %

By contrast, the difference between the figure
for animal stories and romance is not so
significant. It is less than 10%.

Удивительно, приключенческие рассказы в три раза популярнее, чем рассказы про любовь

3 paragraph

Surprisingly, adventure stories are three times as popular as romance.

Самую существенную разницу можно увидеть между детективами и рассказами про ЖИВОТНЫХ

The most significant difference can be observed between adventure stories and animal stories.

3 paragraph

Удивительно, всего 10% опрошенных заявляют, что любят путешествовать с семьей. Напротив, Путешествие с целью расслабиться выбирает гораздо больший процент опрошенных (точнее 25 %) .

Surprisingly, only 10 % of those surveyed say\claim that they like travelling with their families. By contrast, travelling to relax is preferred by a much higher percentage of the respondents (25% to be exact).

3 paragraph

Меньшее количество людей занимается экстремальными видами спорта, чтобы узнать свои возможности, чем ради получения адреналина

Fewer people do extreme sports for exploring their limits than for getting some adrenaline.

Кажется, смартфоны также популярны как и планшеты, когда это связано с отправкой э-почты.

Smartphones seem to be as popular as tablets when it comes to sending emails.

3 paragraph

Очевидно, что существует значительная разница между наиболее и наименее предпочитаемыми способами проведения летних каникул для подростков.

It is noticeable that there is a significant difference between the most favoured and the least favoured ways of spending summer holidays for teenagers.

3 paragraph

Поездка в лагерь в 2 раза (3 раза) популярнее \ предпочтительнее, чем провести каникулы дома.

Going to a camp is twice(three times) as popular as staying at home

3 paragraph

Таблица показывает существенную разницу между способами изучения иностранного языка, которые выбирают опрошенные в Зетландии.

The table shows \illustrates a significant difference **in** what ways the surveyed from Zetland choose to learn a foreign language

3 paragraph

Таблица показывает существенную\ значительную между причинами, по которым подростки из Зетландии занимаются спортом.

The table shows\illustrates a considerable difference **in** reasons for doing sports among the adolescents living in Zetland.

3 paragraph

Диаграмма иллюстрирует существенную разницу в том, какие виды спорта выбирают опрошенным из Зетландии.

The diagram shows\illustrates a significant difference **in** the kinds of sport the surveyed from Zetland opt for

3 paragraph

Данные показывают, что посещение курсов популярнее, чем прослушивание музыки на иностранном языке, имея рейтинг популярности 20% против 12%.

The data shows that attending courses is more popular than listening to music in a foreign language, having a 20% popularity rating, against one of only 12%.

3 paragraph

Это может быть объяснено тем фактом, что...

This can be explained by the fact that....

3 paragraph

Процент тех, кто одобряет отдых едва ли выше чем тех, кто выступает за обучение.

The figure for leisure is barely higher than that for education.

Это демонстрирует, что больше людей предпочитают быть волонтерами, принося пользу другим, а не себе, что является главным смыслом волонтерской работы.

It demonstrates that more people tend to be volunteers making benefits for others not for themselves which is the main meaning of volunteering.

3 paragraph

Разница в процентном соотношении между теми, кто отдыхает в лагере и теми, кто остается дома, несущественная (значительная) менее 5%. (более 30 %)

The difference between the figure for going to a camp and the figure for staying at home is not significant (considerable), it is less (more) than 5% (30%)

Едва ли удивительно, что мелодрамы оказались среди менее популярных ответов среди подростков, так как этот жанр нацелен на другую возрастную категорию.

It is hardly surprising that melodramas are among the least common options as this genre targets other age group.

3 paragraph

Из таблицы видна разница в том, где подростки из Зетландии любят проводить свои летние каникулы. Удивительно, что всего 1% опрошенных остается дома летом. Напротив, поездка на море предпочитается наибольшим количеством подростков (точнее 29%). За этой цифрой сразу стоит процент тех, кто отдыхает в лагере, что составляет 22%. Предсказуемо, количество тех, кто уезжает в спортивный лагерь, и тех, кто выбирает языковой лагерь, одинаковое.

According to the diagram, it can be seen a difference in the places the adolescents living in Zetland opt for spending their summer holidays. Surprisingly, only 1% of those surveyed say that they like to stay at home. By contrast, a trip to the seaside is preferred by a much higher percentage of the respondents (29% to be more exact). This figure is followed closely by going to a camp. Predictably, the figures for a sports camp and for a language camp are equal.